

„Der Blick geht nach unten aber das Ziel ist oben“, 28. Rietburgberglauf in Edenkoben.

Geschrieben von: Stich Manuel
Dienstag, 24. September 2024

(hei) Wieder ein brutaler Hitze-Run an der Haardt. Wie schon im letzten Jahr gestaltete sich der Rietburg-Berglauf vom Weinstraßenstadion bis hoch zur Rietburg (8,2 km / 420 Höhenmeter) zu einer Hitzeschlacht, 5km durch die Weinberge und dann durch den (etwas) kühleren Wald. Sie waren wieder gemeinsam am Start, unsere beiden „Berglauffreaks“ Natascha Hartl und Werner Heiter. Am Ziel gab es naturgemäß unterschiedliche Ergebnisse, aber gleiche Platzierungen. Natascha, noch nicht ganz auf dem Vor-OP-Niveau, erkämpfte sich in 42,50 min Platz 3 der Frauenkonkurrenz und Platz 1 der W35 und Werner siegte wie gewohnt konkurrenzlos in der M75 in 54,41 min, ließ als ältester Teilnehmer über 40 Läufer(innen) hinter sich und hätte mit der Leistung auch die M70 gewonnen. Die nächste Herausforderung ist im nächsten Monat in Bad Dürkheim.